
松本） 

再質問をさせていただきます。 

まず、後半部分の方を先にやりたいと思います 

もう、学童始まってますけども、私のほうでも色々話は伺っております。 

現在の業者がプロポーザルで説明した内容としましては、今回の施設⾧にあたる方というのは

幼稚園や保育園での十分な経験者であり、園⾧等リーダーの経験もある方という風に伺ってお

りました。 

今回の委託先変更に伴う引き継ぎに関しては、1 月から指導者や本部職員が常駐して行う、と

いう風になっておりましたが、実際のところその施設⾧になられる方はいつ何回来られて、そ

の後どういう状態になって、今施設⾧と言われる方はどういう方が就かれているのかもう一度

教えてください。 

 

局⾧） 

現在対応していただいているのは大阪の方で学童保育を運営されていた方が、クオリスの方に

新たに雇われていましてその方が、施設⾧リーダーとして常駐されているところです。 

 

松本） 

その方は施設⾧を経験した方ですか？ 

 

局⾧） 

大阪の方の学童保育の中で一施設の方で施設の管理をされていたかというふうにお伺いしてお

ります。 

 

松本） 

私の聞くところでは、スタッフとしてはやっておられたけども、全体を束ねるような仕事はさ

れていないと伺っておりますので、しっかり確認していただきたいと思います。 

 

それから、その当初予定されていた方っていうのはかなり経験のある方のようでしたが、その

方は、1 月以降の引き継ぎ期間も含めて一度も見られてないという風に伺っております。 

ということは、4 月の頭から代わりの人を探してというんじゃなくって、もし入れないんだっ

たら、1 月からでもちゃんと人員を確保してやらなくちゃいけないと思います。今 6 月の状態

でかなり体制は良くなったんだろうけども、ここまでの 2 ヶ月間とかっていうのはかなり後手

後手に回ってるなという気がするんですけどもその辺についてはいかがでしょうか。 

 



局⾧） 

確かに、松本議員おっしゃるように、当初、施設⾧としてと紹介していただいた方については、

採用のほうは決まっておったのですけど、途中で、3 月ごろに病気のほうをされまして、一旦

休職になっております。そのため、4 月以降、春休み期間中、人員が足りないような状況にも

なってはいたんですけど、その際については、本部のほうから職員がお手伝いに来るなどの対

応はとっていただいておりました。 

 

あの確かに 4 月 5 月ちょっと人員が少ない日もあったかというの報告は受けておりますが、5

月に入りましてからは勤務状況の報告書も頂いておりまして、大体 8 名から 9 名の方が対応し

ていただくようになっております。 

 

松本） 

町⾧、実態はこのような状態なので、回答いただきましたけども、必要人員は揃っています、

というのではなくて、自らもよくチェックされて対応していただきたいと思います。 

 

 


